



35 創立：1984.7.10/証認：1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分/例会場：太閤園
会長：山本隆一/幹事：源壽美子/SAA：山崎修一
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



インスピレーションになろう

本日の例会

〈第1637回〉 2019年6月25日(火) 本年度第41回

卓話

退任挨拶

担当：理事・役員

- ロータリーソング
 - ランチタイムミュージック
- われらがロータリー

次回の例会

7月2日(火)

次回卓話

就任挨拶

担当：理事・役員

前回の報告

PRESIDENT INFORMATION 会長インフォメーション 会長：山本隆一

「金がないから何もできないという人間は、
金があっても何もできない人間である」

本日は、阪急電鉄創業者、小林一三の言葉「金がないから何もできないという人間は、金があっても何もできない人間である」をご紹介したいと思います。「お金がないから」「時間がないから」と環境のせいにする、できない言い訳をする人は、本気でやる気がないから何もできないのだ。と小林一三は言いたいのだと思います。では、小林一三の、この言葉に当てはめて私達のクラブを考えてみたいと思います。私は、これまで「鶴見の奉仕活動はレベルが高いと思う」と申し上げてきました。これは、新入会員やこれから入会される方々にも知っていただきたいことです。しかし、かくいう私も、質の高さに気付いたのは最近のことです。それまでは比較のしようがなく、自クラブのレベルを空気のように思っていました。しかし、この立場になって、他クラブの情報に接するうち、次第に鶴見のレベルの高さに気付くようになったのです。例えば、留学生による日本語作文コンクール

は、独創的でピカリと光るものがあると思います。これだけクリエイティブな企画をやっているクラブはなかなか無いと思います。25年以上前の企画が、陳腐化することなく、むしろ、今も多くの人が素晴らしいと感じていること自体、いかに優れたものであったかを物語っているのだと思います。鶴見の奉仕の特長は、お金を出すことを主体とした奉仕というより、会員が動いて価値を提供する点にあると思います。ここが素晴らしいと思うのです。私が今年度で一番印象に残っている事業は、2月に行われた創立35周年記念セレモニーです。このセレモニーは、周年式典としては、来場者にお茶の一杯も出ないという、質素でシンプルなものでした。しかし、結果的には、保育園児、幼稚園児が予想以上に喜んでくれたと思います。嬉しそうなお子達の顔が私にはとても印象的でした。また、ブラスバンドの中学生も引退前の最後の晴れ舞台ということで、一生懸命に演奏してくれました。そして、自分の子供の姿を写真やビデオに収めようとする保護者の姿も印象的でした。思い出に残る場を区民に提供できて本当によかったと思います。今年度は、会長として、他クラブの周年式典にお招きいただく機

(2ページへ続く)

ロータリー親睦活動月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「もっとエモーショナルなクラブへ」

(1ページより)

会もありました。行ってみると、どこも立派な式典でした。しかし、私個人的には、アーモンドの現場で行われた、あの35周年記念セレモニーの方が、地域社会に密着していて、周年記念に相応しいように感じました。費用的には何十分の一でも、地域の人々と和やかに過ごす時間を持ちながら「地域貢献って、本当はこういうことなのかな」と思ったりもしました。私達のクラブは、小林一三が言っているのと逆で「金がないから何もできない」と言い訳をするクラブではなく、むしろ「お金に依存することなくユニークな奉仕ができる」クラブであり、これは最も優れた「鶴見の伝統」の一つだと思います。この良き伝統をこれからも大切にしたいものだと思います。

幹事報告

吉羽次年度副幹事

6月25日(火) 今年度最終例会

28日(金) 第5回炉辺会合 善茶坊 6:30より

7月 2日(火) 理事会

😊 NIKONIKO箱 😊

¥32,000.- 累計 ¥973,000.-

東大阪東RC 本日はコーラスのレッスンでお邪魔し表様、田原様 ました。宜しくお願ひします。

菊井会員 本日卓話です。宜しくお願ひします。今回は事前準備がいらぬ題目「私の体験」にしました。おもしろくなければ、ごめんなさい。

佐藤会員 最近、NHKラジオ体操よりテレビ体操に切り替えました。毎朝、体操のお姉さんたちに会うのを楽しみにしています。

田中会員 6/15さつまいも草取りの中止を知らず、現地で只一人草取りをしました。30組ぐらゐの家族連れも草取りをしていました。ついでにアーモンドの森で身がなっている写真を撮ってきましたのでご覧ください。

笛吹会員 本日が私の最後の例会です。お世話になりました。

吉羽会員

退会の挨拶 笛吹 明男

今週末に転居を予定しているバリ島に向かうので、今日が私にとって最終の例会になります。新しい会員が次

々と増えていく中で、退会することに本当に申し訳なく感じています。老後に物価が安い東南アジアに長期滞在する生活に入ることは、若い時からの目標でしたので、我儘を許してください。

僅か2年間でしたが、ロータリークラブの高い志と社会貢献活動と皆さまの献身的な姿勢に大変に学びました。ユースリーダー協会というアジアの若者を育てる会にはまだ所属していますので、ロータリー活動で学んだことを引き続き実践したいと思ひます。



さつまいもの草取りと アーモンドの森現況報告 田中 信明

6月15日(土)さつまいもの草取り予定が中止になった事を知らずに現地に出かけました。約30組位の親子連れも来て草取りをしていましたので、私も根元だけ草取りをしておきました。

その後、アーモンドの森を見に行きました。2月17日(日)に植樹した木にも実が成っていて驚きました。もちろん以前に植樹した木にもたくさんの実が成っていたので写真を撮りました。御覧下さい。



大阪鶴見RC国際交流基金

¥5,000.- 累計 ¥379,000.-

清水会員 国際交流への協力

災害支援プロジェクト

3・5月分

¥46,000.-
累計: ¥1,009,429.-

卓 話

「私の体験」

担当: 菊井会員

海外旅行中の病気・事故経験

私は海外でのクルーズ中に2度、病気1回、事故1回のマイナス経験をした。

2013年8月のMSCポエジャでのクルーズは、デンマークのコペンハーゲン、スウェーデンのストックホルム、エストニアのタリン、ロシアのサンクトペテルスブルグ、ドイツのキールからコペンハーゲンに戻る7泊8日のバルト海クルーズでした。サンクトペテルスブルグでのバス観光の日、午前中のエカテリーナ宮殿観光の途中から急に腰や足が痛み出し歩けなくなった。午後のエルミタージュ美術館からは全く歩くことができずソファに寝そべったままで絵画を鑑賞することはできなかった。ロシアは車椅子の用意などない田舎国なので船に戻るまで痛み足で歩くのに苦労した。船の中では車椅子を利用できたが、レストラン等に移動する度にスタッフに電話連絡をして車椅子で迎えに来てもらい、用事が終わるたびにまた電話して車椅子で迎えに来てもらわなければならない煩瑣であった。帰国後約3か月の間痛み止めを飲みながら杖を突いて行動した。鶴見RCの姉妹クラブ提携準備のため11月に台湾に行った時も、まだ杖を突きながらであった。

2018年11月のオーシャンアマリーナでのクルーズは、モナコ公国のモンテカルロから乗船し、南仏のアンティープという小さな港町、コロンブスの生まれ育ったイタリア北西部のジェノバ、イタリアのリボルノ、ナポレオンが生まれ育ったコルシカ島のアジャクシオ、スペインのマジョルカ島、バレンシア、バルセロナを回る7泊8日の地中海クルーズです。7日目のバレンシアでの観光を終えて帰船した時、雨が降っており、船まであと数メートルという場所で雨に濡れた通路で滑って転倒し右側を下にして通路にたたきつけられた。すぐに船員に車椅子で船の医務室まで運ばれ、レントゲン写真を撮られた。診断では骨折なしと言われ痛み止めをもらって帰室したが、痛くて寝返りも打てなかった。翌朝は下船の日でバルセロナで降り、骨は折れていないと言うので、痛みが無理をしてガウディ設計のサグラダファミリア教会やカタルーニャ音楽堂を観光し、そこからバルセロナ空港、フランクフルト空港、ANAで羽田経由伊丹空港で帰った。翌々日の月曜日に病院に行ってレントゲン写真とCTスキャンをとったら、骨折していないという診断だったのが肋骨が5本も折れており、第6番肋骨がずれていた。

内閣総理大臣主催「桜を見る会」に招待されて

開宴時間は8時30分から。用意されていた飲食物は焼き鳥、稲荷寿司、てんぷら、蕎麦、粽等とソフトドリンク、樽酒。参加者はそれらを食べながら安倍総理の挨拶が始まるのを待った。総理の挨拶は、広い新宿御苑なのでよく聞こえなかった。受付でもらった升（これには平成31年4月13日内閣総理大臣主催「桜を見る会」と印字されている。平成最後の記念品としてこれが一番よかったかもしれない。）の中の樽酒で安倍総理と乾杯したが、500メートルも離れていたのでは何の感慨もわかなかった。中谷元・元防衛大臣など多くの国会議員、各国の軍人、多くのタレントを見た。安倍さんと明恵夫人はタレントに囲まれて悦に入っているように見えた。私が知っている数少ないタレントとして、デーブ・スペクター、パッ君、ピョコ太郎、デビ夫人、石坂浩二、由紀さおり、イッコウ、パー子夫婦、モノクロ娘4人等々が判別できた。

私は、全国の地方自治体の公平委員1700人のうちの2名の1人としての参加なので厳選された人たちだけが招待されているのかと思っていたが、発表では1万人ということであった。聴いた話では、国会議員は自分の後援者をバスで連れてくるそうで、そんな人でこんな人数に膨れ上がったのであろうか。我々夫婦は、小箱入りの和菓子と洋菓子をひとつづつ頂いて帰ったが、中には、1人で山のような箱を持ってかえろうとしている人も目についた。後援者たちであろうか。ともあれ、私にはめったにない機会なので、参加できてよかったと思っている。



出席報告

6月18日【1636回】

会員数	33名	●	ビジター	2名
(内出席規定免除 12名)		●	ゲスト	1名
出席会員	21名中 12名	●	出席総数	23名
出席免除会員	12名中 8名	●	前々回	6/4 M/U 0名
出席率	20/29 68.97%	●	修正出席率	77.78%

担当: 巽会員

ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary
R-O-T-A-R-Y, is known on land and sea
From North to South, from East to West
He profits most who serves the best
R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあとのおうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー